

はまかせだより

12月号

12月壁画



堀内 一枝様：作



冬★さざんかの宿



バラ風呂



令和5年12月10日発行
 社会福祉法人 円勝会
 シルバーコースト甲子園
 デイサービス 広報紙

街路樹の葉が落ち始め、冬本番の寒さが身にしみます。早いもので年の瀬も近づいてきました。アメリカで活躍する大谷翔平選手が史上初の2度目の最優秀選手に選ばれるなど、喜ばしいニュースもありました。さて、先月初め、施設前の公園へ散歩に行きました。秋晴れの空の下、赤や黄に色づく葉を見つけたり、散策を満喫しました。散歩の記念にと、後日に紅葉の絵を描かれた方や押し葉にされた方もおられ、ご利用者様の心に残る時間となり、うれしく思います。施設1階では『芸術の秋』に因んで「文化祭」を開催しました。編み物、刺繍等の手芸作品、絵画、デイで取り組まれた書道や臨床美術作品等を展示させていただきました。今年全体の作品は『利用者様の手形の木』。ご自身の手形を見つけて、記念撮影もしました。出展にご協力いただいた皆様ありがとうございました。また、ボランティア様による盛大な音楽イベント、11月26日【イフロの日】の週には生薔薇を浮かべた優雅なお風呂を堪能していただきました。今月はクリスマス演奏会、もちつき大会を行います。年の終わりにシルバーデイで大いに楽しみましょう。皆様、よい辰年をお迎えください。



令和5年11月
秋の散歩
 浜甲子園運動公園

紅葉の季節！
 施設前の公園へ
 秋を見つけに
 散策しました。





武庫川女子大学附属中学校高等学校
オーケストラ部

11月 音楽会



コーラス 楽唱会



大正琴 ねむ



大手前大学 吹奏楽

ボランティア様の
素晴らしい演奏が
響き渡りました♪

秋の文化祭

全体作品
『手形の木』

今年もご利用者の絵画、
手芸作品、ステンドグラ
ス作品、塗り絵、書道、
懐かしい写真を多く展示
させていただきました。



臨床美術

『どんどん変わる色とカタチ』



5本の線を書き、
枠に色を塗って、
模様や線を付け
足すと・・・
不思議！
絵が変化！



Instagramで紹介中
『円勝会りんびくらぶ』
enshoukai_clinicalart

【11月の昼食より】 天ぷらバイキング

揚げたての天ぷら8種！
アツアツの美味しさ(*^^*)



アナゴ!



おかわり!



『はまかぜだより』や『ホームページ』では、ご利用者の写真を掲載しております。諸事情により写真の掲載を控えたい方は恐れ入りますが、職員まで一言お伝え下さい。どうぞよろしくお願い致します。

